

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Untuk memenuhi kewajiban sebagai mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara, penulis melakukan program magang (*internship*) sebagai salah satu syarat kelulusan. Program magang adalah sebuah aktivitas yang dilakukan oleh mahasiswa untuk mendapatkan pengalaman kerja di dunia nyata. Pelaksanaan program ini membantu mahasiswa untuk menambah pengetahuan serta kemampuan didalam bidang yang dikerjakan. Hal ini bertujuan untuk memberikan bekal kepada mahasiswa sebelum lulus. Harapan penulis dengan adanya program magang, mahasiswa mendapatkan ilmu yang dibutuhkan dan relevan untuk memasuki dunia kerja.

Penulis memiliki ketertarikan di bidang seni dan desain utamanya pada bidang *digital marketing*. Penulis juga mencari tempat magang yang menawarkan lingkungan yang mendukung pembelajaran dan pertumbuhan profesional bagi seorang desainer grafis, dengan mentorship yang kuat dan proyek-proyek menarik untuk dikembangkan. Selain itu penulis juga mempertimbangkan tempat yang dapat menggali potensi untuk mengembangkan portofolio penulis dan memperluas jaringan profesional penulis dalam industri desain grafis. Setelah proses pencarian tempat magang akhirnya penulis memilih untuk melakukan magang di Dermattheory. Di perusahaan ini, penulis bekerja sebagai desainer grafis yang berfokus pada *digital marketing*. Perusahaan sedang membutuhkan peran desainer grafis untuk mengerjakan *digital marketing* yaitu perancangan konten-konten untuk platform social media dan *e-commerce* perusahaan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Pelaksanaan kerja magang yang dilakukan penulis memiliki maksud dan tujuan yaitu sebagai salah satu syarat kelulusan dan mendapatkan gelar sarjana dari Universitas Multimedia Nusantara. Tujuan lainnya dari mengikuti program

magang ini adalah untuk mendapatkan ilmu dan pengetahuan yang relevan dalam dunia kerja, selain itu penulis juga dapat menerapkan ilmu dan teori yang sudah didapatkan ketika berkuliah. Penulis dalam proses kerja magang ini juga dapat belajar lebih banyak mengenai social media marketing untuk merek kecantikan. Jaringan kerja professional dan koneksi juga dibangun dengan adanya proses kerja magang ini sehingga penulis akan lebih mudah mendapatkan peluang kerja setelah lulus.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Untuk melaksanakan program magang di Dermattheory, penulis menjalani beberapa prosedur dan tata cara bekerja. Dibawah ini merupakan waktu dan prosedur yang telah disepakati.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Waktu yang dijalani oleh penulis dalam melaksanakan proses kerja magang disepakati melalui kontrak yang diberikan oleh perusahaan yaitu selama 4 bulan dari tanggal 1 Februari 2024 sampai dengan 31 Mei 2024. Kerja magang ini dilaksanakan secara hybrid, yaitu secara online serta offline di hari tertentu. Kerja magang ini dilakukan setiap hari senin sampai dengan hari jumat mulai dari jam 08:00 – 18:00 (9 jam) dengan jam istirahat di pukul 12:00-13:00.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Sebelum memulai proses magang di Dermattheory, penulis melewati beberapa tahapan prosedur. Proses yang dilewatkan dimulai dari pencarian tempat kerja, penyerahan CV dan portofolio, registrasi tempat magang, pengajuan, persetujuan sampai hingga proses pelaksanaan kerja magang. Dimulai dari bulan Januari, penulis mempersiapkan CV dan portofolio sebagai syarat melamar di perusahaan. Setelah CV dan Portofolio siap, penulis mendapatkan informasi bahwa ada lowongan pekerjaan di Dermattheory sebagai desainer grafis di bidang *digital marketing*. Setelah itu penulis mengajukan cv dan portofolio ke Dermattheory, kemudian penulis

melakukan registrasi ke situs merdeka UMN. Penulis kemudian mendatkan informasi bahwa Dermattheory tertarik untuk merekrut penulis dan akan melanjutkan ke tahap selanjutnya yaitu wawancara. Penulis diterima untuk magang di dermattheory pada tanggal 26 januari 2024 dan akan memulai proses kerja magang di tanggal 1 february 2024.

Selama proses magang, penulis mengisi absen berupa *daily task* di situs merdeka UMN. Setiap harinya penulis melaporkan pekerjaan yang dilakukan di hari tersebut sebagai bentuk pertanggung jawaban kepada supervisor dan dosen pembimbing magang. Penulis juga memiliki kewajiban untuk membuat laporan sidang magang dan melaksanakan bimbingan dengan dosen pembimbing magang. *Daily task* yang sudah dibuat akan dikonfirmasi dan disetujui oleh *Supervisor* kemudian diperiksa oleh dosen pembimbing.

